jos individuales). Ello ha sido posible, además de por lo dilatado de la experiencia personal de cada uno de los 26 autores que han concurrido, por haber sido consideradas diversas obras de recopilación anteriores.

Hematología Práctica. J. V. DACIE y S. M. LEWIS. 2.ª Edición. 536 págs. Ediciones Toray, S. A. Barcelona, 1970.

La nueva edición del libro de Dacie v Lewis representa una importante mejora de la anterior. Prácticamente, constituye un libro nuevo. Los autores han tenido muy presente, en su redacción, que en los cinco años que han transcurrido entre las dos ediciones ha habido una importante evolución en Hematología Clínica: se han descrito nuevas entidades clínicas, se ha avanzado en el conocimiento fisiopatológico de las diátesis y hemorrágicas y se han incorporado a la práctica diaria nuevas técnicas, al tiempo que antiguos métodos han quedado desplazados. La generalización del uso de autoanalizadores en el laboratorio hematológico ha sido otra de las características del cambio experimentado en estos años. Todo ello queda reflejado adecuadamente en la nueva edición de la obra, que sigue conservando, por lo demás, la claridad, sencillez y sentido práctico de la

anterior, cualidades que constituían precisamente la originalidad y mérito del libro.

El mérito principal de la nueva edición sigue siendo, a nuestro juicio, el mismo: ofrece con sencillez y precisión junto con las técnicas clásicas que aún están vigentes, aquellas otras de creación reciente que hasta ahora sólo podían encontrarse, en general, en revistas o monografías especializadas.

La concisa y, al mismo tiempo, completa descripción del principio, técnica y aplicación de los distintos métodos de laboratorio, hacen de este libro una útil guía de laboratorio, que puede ser consultada a diario con provecho por los hematólogos clínicos. Especialmente útil en lo referente a Inmunohematología, Eritrocinética y uso de isótopos radioactivos, así como a las Diátesis Hemorrágicas. La Morfología y la Citoquímica, por el contrario, no han sido tratadas con énfasis en el libro. Está limitación, impuesta deliberadamente por los autores, no mermará el éxito de difusión que tendrá el manual.

La inclusión de una extensa y bien elegida bibliografía, en la mayoría de los capítulos, le confiere una adicional dimensión de utilidad para los estudiosos de la Hematología.

M. Pérez Miranda

REVISTA DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD DE NAVARRA VOL. XVI. NUM. 1 MARZO 1972

Errata de imprenta

En la página 115 del N.º 1, marzo de 1972, la cabecilla UNIVERSIDAD DE NAVARRA. FACULTAD DE MEDICINA.

DEPARTAMENTO DE ENDOCRINOLOGIA
no corresponde al trabajo publicado en dicha página.